
 

 

An den  
Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
Herrn Stefan Raetz 

Schweigelstrasse 23 

53359 Rheinbach 

Joachim Schollmeyer 
Meisenweg 16 

53359 Rheinbach 

Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach 

18. April 2006 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Raetz, 

die Problematik der Lärmbelastung im Stadtgebiet rückt innerhalb der öffentlichen Umwelt-
diskussion immer mehr in den Vordergrund, nicht zuletzt aufgrund der anstehenden Um-
setzung der europäischen Umgebungslärmrichtlinie. 

Während für die Bereiche Wasser/Abwasser, Schadstoffemissionen und Abfall umfangrei-
che Maßnahmenprogramme existieren, gibt es für den Bereich Lärm bisher kaum Lösungs-
ansätze und konkrete Maßnahmen, um die stetig steigende Belastung im Stadtgebiet zu 
minimieren. 

Gemäß §17 der GO des Rates der Stadt bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fra-
gen: 

1. Welche Aussagen lassen sich anhand des derzeit vorliegenden Datenmaterials be-
züglich der Lärmbelastung im Stadtgebiet machen? 

2. Welche konkreten Maßnahmen wurden bisher ergriffen bzw. sind in Planung, um die 
fristgerechte Umsetzung der Lärmkartierung und Lärmminderungsplanung gem. § 47c 
und § 47des BImSchG zu gewährleisten? 

3. Welche Haushaltsmittel stehen in diesem Haushaltsjahr zur Verfügung, um Untersu-
chungen bzw. Gutachten zu diesem Themenkomplex zu vergeben bzw. die Lärmkartie-
rung und Lärmminderungsplanung gem. § 47 BlmSchG zu realisieren? 

Im Voraus bereits vielen Dank. Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Joachim Schollmeyer 


